

# Hérépian Effectifs stables à l'école

L'école primaire des Marronniers a fait sa rentrée sous un soleil estival. L'ambiance, pour ce premier jour, était au beau fixe, et la plupart des enfants étaient heureux de retrouver leurs camarades et les professeurs.

L'adjointe au maire déléguée aux Affaires scolaires, Pierrette Querol, était présente aux côtés du maire, Jean-Louis Lafaurie, et de la première adjointe, Christine Pougalan.

L'école compte cinq classes à plusieurs niveaux. Marine Sarais et Damienne Fieu ont en charge les petite, moyenne et grande sections, Michel Rius les CP, Nathalie Meurice les CE1-CE2, Mireille Pagès



## ▣ Les élus ont rendu visite aux écoliers.

les CM1-CM2.

Les effectifs demeurent sensiblement les mêmes avec une augmentation en élémentaire mais avec une légère baisse en maternelle. La construction prochaine de nouveaux logements devrait porter les effectifs à la hausse.

Des travaux ont été réalisés avec la création de rampes

handicapés pour l'école élémentaire. Dans la garderie, un grand placard avec portes coulissantes a été installé. Le local à vélo a été, lui, désencombré et des étagères ont été installées. Dans les jours à venir, des bacs vont être mis en place pour initier les enfants de maternelle au jardinage.